

Alcaraz inicia su defensa del título en Wimbledon con una cómoda victoria ante Lajal P33

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El Supremo confirma que Puigdemont no será amnistiado

El magistrado del Tribunal Supremo, Pablo Llarena, ha dictado una resolución en la que se declara inaplicable la amnistía al delito de malversación en la causa del procés. En la misma resolución, Llarena ha decidido mantener las órdenes de detención por la presunta implicación de Carles Puigdemont y sus ex consellers en la malversación de fondos públicos P16-17



La presidenta, María José Sáenz de Buruaga, en la inauguración del curso 'Retos globales en un entorno de incertidumbre' de la UIMP. / A.E.

Ocho millones para el Plan de Internacionalización de Cantabria

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, anunció ayer que el I Plan de Internacionalización de Cantabria se presentará este año y estará dotado con 8 millones de euros hasta 2027. Una iniciativa que, según ha dicho, busca apoyar la salida al exterior de las empresas cántabras y crear la «marca Cantabria-España», mediante la valorización de sectores estratégicos como la automoción, las energías renovables, la agroalimentación o las nuevas tecnologías, entre otros P2-3

Reabren la causa contra el Govern de Armengol por anomalías en contratos

Los correos detallan cómo Daniel Company manipuló informes para perjudicar los contratos

El escándalo que envuelve al Gobierno balear bajo el mandato de Francina Armengol ha alcanzado un punto álgido con la reapertura de una causa por presunta corrupción. El juzgado de instrucción número 8 ha tomado la decisión de

reabrir el caso tras la presentación por parte de la empresa Mare Nostrum de una serie de correos electrónicos que sugieren irregularidades graves en la adjudicación de contratos públicos. Estos documentos implican supuestas

maniobras ilegales destinadas a favorecer a la empresa Diconsal, mientras que también incluyen acusaciones directas contra Iago Negueruela, figura prominente del PSOE en Baleares y estrecho colaborador de Armengol. Los

correos electrónicos presentados por Mare Nostrum detallan cómo Daniel Company presuntamente manipuló informes para perjudicar a Mare Nostrum y beneficiar a Diconsal, así como a la Fundación Laboral de la Construcción. P19

El Puerto de Santander reformará la torre del Faro de Cabo Mayor

Gema Igual destacó la implicación del Puerto de Santander en la transformación cultural de la ciudad a través de instalaciones como el faro de Cabo Mayor, el Palacete del Embarcadero o la Nave Sotoliva, que enriquecen la programación estable y se consolidan como recursos turísticos del municipio. «En pocos meses, sumaremos un nuevo recurso cultural y turístico», destacó Igual P9

Detenido el autor de los disparos en el Barrio Covadonga de Torrelavega

La Policía Nacional ha detenido al autor del tiroteo que tuvo lugar el pasado sábado en el Barrio Covadonga, en Torrelavega, por un supuesto delito de tentativa de homicidio. Se trata de un hombre de 38 años de edad, han informado fuentes policiales a Europa Press, que han señalado que la investigación continúa abierta P7

Lo de Puigdemont se pone feo

Por Pilar Cernuda P14

Donald Trump se acerca a la Casa Blanca: El Supremo le da inmunidad parcial P22-23